



MEDIEN-INFO



Stephan Lange ist neuer Präsident des Lions Club Kempen

Kempen, im Juli 2018 - Der neue Präsident des Lions Club Kempen „Thomas a Kempis“ heißt Stephan Lange. Der 56-Jährige wird den Kempener Club die nächsten zwölf Monate führen. Im 101. Jahr der Lions-Bewegung freut sich der Straelener auf die Einweihung des von Lions gestifteten Thomas-Denkmales in der Altstadt. „Aber auch der Kempener Weihnachtsmarkt und das Konzert Swinging Christmas sind Events, bei denen wir Flagge zeigen werden“, sagt der Geschäftsführer im Maschinen- und Anlagenbau. Im Advent werden die 31 Kempener Lions wieder gemäß ihrer Bestimmung sammeln für die Schwächeren der Gesellschaft. „Der Lions-Leitspruch lautet ‚we serve‘. Unter diesem Motto setzen wir uns vor allem für Kinder in Not ein“, betont Stephan Lange. Mit Blick auf den im Jahr 1986 gegründeten Kempener Club hat der gebürtige Hamburger ein besonderes Anliegen: „Wir sind ein junger Club. Das muss sich im Altersdurchschnitt widerspiegeln. Es dürfen ruhig auch etwas mehr Mitglieder werden.“

www.lionsclub-kempen.de

Lions Club Kempen „Thomas a Kempis“

Präsident Stephan Lange Tel. 0152 55824760

Geschäftsstelle Marie-Juchacz-Straße 17 · 47906 Kempen
Tel. 02152 3893 · mail@lionsclub-kempen.de

Pressekontakt Axel Küppers Mobil 0173 85 39 118